

Barrère indisponible six à sept mois

Il y a 2 jours

1

MIDI LIBRE



Recommander

Partager

21 personnes le recommandent. Inscription pour voir ce que vos amis recommandent.

TWITTER

G+1

0

Gravement blessé au genou (rupture des ligaments croisés) lors du match amical face à l'Usap, le 3e ligne de l'ASBH Jean-Baptiste Barrère devrait être éloigné des terrains six à sept mois. Il sera opéré mardi.

Après sa grave blessure au genou (rupture des ligaments croisés) durant le match amical face à Perpignan, le 3e ligne de Béziers, Jean-Baptiste Barrère, se fera opéré le mardi 30 août prochain par le docteur Hervé Silbert à la clinique Saint-Privat à Boujan-sur-Libron. Il devrait être indisponible six à sept mois.

Autre blessé, Marco Pinto-Ferrer ne pourra participer aux premiers matches de l'ASBH. Opéré de l'épaule durant l'intersaison, le talonneur poursuit sa rééducation.